

Une conquête de la chirurgie, qui fait beaucoup parler d'elle en ce moment est celle-ci : Le Dr Fowles, de Glasgow, a réussi à remplacer un larynx malade par un larynx artificiel. L'opération, cela va sans dire, fait l'orgueil de son auteur, de la chirurgie et de l'ingéniosité pratique de la physique. Nous donnerons dans une autre causerie le mécanisme de ce nouvel appareil, nous nous contentons pour le moment d'affirmer que l'opéré a recouvré sa voix perdue ; plus que cela, il en a trouvé d'autres ; il peut au moyen de certaines modifications parler et chanter sur différents tons, baryton, ténor, etc. Bonne nouvelle pour ceux qui n'ont plus de voix ou qui n'en ont jamais eu.

SÉVÉRIN LACHAPPELLE, M. D.

Ville St. Henri, 17 avril 1878.

---